

一般質問



木原議員

○三期目の折返し期を迎えた友広

市長の政治姿勢について

質 市長は入庁以来、五代にわたる

長として10年目となります。重要施策の達成に向けて、持ち前の気配りの上に威儀をもって取り組み、采配を振るつておられるものと思います。を紹介し、市長の考えを伺いたい。

駒ヶ根市は新市長就任後、市内に活気がないということから、企業が取り組んでいる経営改革プログラムを導入し行政経営品質向上活動を行っています。組織運営の質を高め、目標やビジョンを明確にして理想的な姿と現状のギャップを認識し、改善を継続的に行うとともに市民の満足度調査の分析と対応を行っています。市長はどのようにお感じでしょうか。

答 駒ヶ根市の取り組みは参考にするところが大きいにあると思います。

市民の満足度調査を実行し市民目線の問題点を把握することは参考になります。市役所は、市民のために役員全員が一丸となつてご期待にそばならないという基本を自覚して業務を遂行していかなければならぬと思っております。

常任委員会の審査概要

総務委員会

【議案】平成27年度松浦市一般会計

補正予算(関係分)

ふるさと納税に関する寄附金の収入額が、当初予算額6千200万円から決算の見込総額2億900万円と大幅な増額補正が行われました。10月1日からふるさと魅力発信係の新設によつて効果的な事業が推進された結果、寄附金の額も予想を大きく上回ることとなつたものです。

【議案】平成27年度松浦市一般会計
補正予算(関係分)

中学校施設の耐震化事業費として約3億3千万円が計上されました。

今回は、今福中学校校舎及び調川中学校屋内運動場施設の耐震補強工事が実施されます。

本市の学校施設の耐震化事業の達成率は、両施設の事業が完成した時点で84パーセントとなります。

あわせて寄附者に対するパンフレット作成費、お礼品送付等の委託料など約1億400万円の事業経費が計上されました。

文教厚生委員会

【議案】松浦市立保育所設置条例の一部改正について

この条例は、28年4月1日から今

福保育所が完全民営化になることに伴い改正されるもので、民営化によ

つて市の保育所運営経費の軽減化が期待されます。今回の改正により市

が設置している保育所は、市直営の調川保育所と公設民営の鷹島保育所の2施設となります。

産業経済委員会

【議案】平成27年度松浦市一般会計
補正予算(関係分)

水産関係予算として、国が交付する地方創生先行型交付金を活用した離島丸ごとひとづくり事業が実施さ